

SCENE 1 株式会社明防から寄附 青少年の育成に活用

8月19日、株式会社明防から30万円、伊藤博代表取締役から30万のご寄附をいただき、市役所で感謝状を贈呈しました。伊藤代表取締役は「若い子どもたちのために役立ててほしい。地域に少しでも還元できれば嬉しい」と話しました。寄附金は学校図書購入に活用します。



左から伊藤耕輔取締役、伊藤博代表取締役、藤田剛二市長



画面左からピーター・フラナリー市長、藤田剛二市長

SCENE 2 姉妹都市提携30周年 モートンベイ市と記念式典

オーストラリアのモートンベイ市と平成4年(1992年)に姉妹都市提携を行い、今年で30周年を迎えたことを記念し、8月22日に市役所でオンラインの式典を開催。式典では、友好都市協定を締結し、中学生海外派遣に加え、今後様々な文化交流も行っていく予定です。

SCENE 3 三好ご夫妻から寄附 介護事業引退を機に地域へ貢献

学校教育の振興および公園整備のため三好俊治さん、直子さんご夫妻から、新型音響設備一式2組・ジンダイアケボノ(桜)7本をご寄附いただきました。8月30日に市役所で寄附採納式を行い、直子さんは「14年間お世話になった赤崎校区や市へ感謝を込めて寄附を贈ります」と話しました。



前列左から三好俊治さん、直子さん



認定証を手にする吉田社司代表取締役社長

SCENE 4 若者の積極採用や育成 市内事業所がユースエール認定

厚生労働省が認定する、若者の採用や育成に積極的で雇用管理が優良な中小企業を対象とした「ユースエール制度」に、(有)ゼネラルクリーンサービスが認定されました。時間外労働時間の減少や有給休暇を取得しやすい職場づくりなどが評価されたもので、市内事業所としては初の認定となります。